
 

平成27年度 第1回安曇野市スポーツ推進委員会全体会 会議概要 

１ 委員会名 スポーツ推進委員会   

２ 日  時 平成27年5月16日（土） 午後6時30分から午後8時00分まで  

３ 会  場 豊科交流学習センター 多目的ホール     

４ 出席者  丸山会長・塩原副会長・内川委員・望月（健）委員・望月（武）委員・逢沢委員・

眞嶋委員・林委員・二見委員・巣山委員・松田委員・布山委員・古屋委員・西沢委員・ 

久根下委員・高橋委員・臼井委員・鹿川委員・浅野委員・下川委員・加々美委員・ 

中山委員・遠藤委員・丸山委員・石田委員 

５ 欠席者  高沢委員・水口委員・細野委員・赤羽委員・三好委員   

６ 市側出席者  久保田課長補佐 

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１）  開    会 

（２）  あいさつ 

（３） 協議事項 

① 平成２７年度スポーツ推進委員会事業について 

② 平成２７年度スポーツ推進事業及び公民館事業について 

  ③ 第6回市民スポーツ祭について 

④ 安曇野市スポーツ推進委員会組織について 

 （４）  そ の 他  

（５）  閉  会 

 

２ 協議の概要 

① 平成２７年度スポーツ推進委員会事業について 

 [会議資料のとおり] 

       ⇒意見なし 

 

② 平成２７年度スポーツ推進事業及び公民館事業について 

[会議資料のとおり] 

       ⇒意見なし 

 

  ③ 第6回市民スポーツ祭について 

[会議資料のとおり] 

       ⇒意見なし 

 

④ 安曇野市スポーツ推進委員会組織について 

[会議資料のとおり] 

   事務局：第2回全体会において、それぞれ部会に分かれて意見を聞きたい。 

   委 員：できれば教室を見てみたいが、予定が難しい。 

   事務局：それぞれ仕事を持っており、スポーツ推進委員としての地域の活動もあると思う。

できる範囲で参加いただければ結構である。 

   委 員：機会があれば、教室に顔を出したい。 

   委 員：将来に向けて、スポーツ推進委員の活動を市としてどう考えるか。 

   事務局：将来に向け、少しずつステップアップできればよいと思っている。 

 

  



協  議  事  項  等 

       地域の活動が一番の重点だと思う。その中で、全体のスポーツ推進の活動にもご協 

力を頂きたい。地域を超えてスポーツ推進委員の交流をして頂きたいというのが一 

番の目的で、地域のスポーツ事業行事もあるが、今後は全体の計画に基づく市全体 

のスポーツ推進にご協力頂きたいと考えている。 

委 員：（スポーツ推進委員の活動が）地域の活動から、安曇野市全体の活動となってい

くのであればユニホームを作成してもらいたい 

事務局：検討してみたい。 

＊各部員の選出…別紙のとおり 

（４）  そ の 他  

 ⇒意見なし 

 


